Hochfelden

Un brassin original pour lancer la 6e édition du « Bierfescht »

« S'Meteor Bierfescht », 6° du nom, a démarré ce vendredi soir à Hochfelden. Le président Édouard Haag a fait couler les premières gouttes de son brassin spécial dédié à cette manifestation qui va durer trois jours, jusqu'au dimanche 10 septembre, coorganisée par l'amicale des pompiers.

S.G. – 08 sept. 2023 à 21:15 | mis à jour le 08 sept. 2023 à 21:33 – Temps de lecture : 2 min





La préfète de région et du Bas-Rhin, Josiane Chevalier, a inauguré la fête de la bière de Hochfelden. Photo DNA /S.G.

Hochfelden peut s'enorgueillir d'avoir sur son territoire le plus ancien site brassicole de France et une brasserie indépendante, $Meteor.\ Un\ atout\ et\ une\ fiert\'e\ mis\ en\ valeur\ par\ la\ f\'ete\ de\ la\ bi\`ere\ qui\ se\ tient\ pour\ la\ 6^e\ fois\ devant\ le\ complexe\ sportif\ de\ la\ cit\'e.$ Chaque fête dédiée à la cervoise a ses codes. Le rituel du « Meteor Bierfescht » est d'inaugurer la fête, le vendredi soir, par la ${\tt d\'egustation\ d'un\ brassin\ \'eph\'em\`er\ sp\'ecialement\ conçu\ pour\ l'occasion.\ Et\ cette\ ann\'ee,\ cette\ bi\`er\ s'appelle,\ la\ «\ Biergamote\ ».}$ C'est Édouard Haag, président de la brasserie Meteor, qui a ouvert le robinet du fût placé sur la scène sous le chapiteau. « Dans ce brassin, il y a de la bergamote comme son nom l'indique, du rooibos (thé rouge d'Afrique du Sud, ndlr) et du combava », explique Édouard Haag, président de la brasserie.



Un comité d'accueil tout sourire. Photo DNA /S.G.

Un parterre de personnalités pour inaugurer le « Bierfescht »

À ses côtés, un parterre de personnalités et d'élus, dont le maire de Hochfelden Georges Pfister qui se réjouit de la présence de la préfète de la région Grand Est et du Bas-Rhin, Josiane Chevalier, prouvant ainsi son intérêt pour le territoire. Le député Patrick













Nouvelle Prime Panneau Solaire







Un grand chapiteau pour danser et déguster la bière. Photo DNA /S.G.

 $Dans \ le \ public, \ Yolande \ et \ Michel \ Haag, \ parents \ d'\'edouard \ qui \ a \ repris \ le \ flambeau \ de \ la \ 8^e \ g\'en\'eration \ de \ brasseurs \ de \ Hochfelden.$ Pour la préfète de région et du Bas-Rhin, Josiane Chevalier, intronisée il y a trois ans dans la confrérie des brasseurs d'Alsace, il faut retenir trois chiffres : la 6º édition, la 8º génération et la date de l'installation de la brasserie à Hochfelden, 1640. Sous le chapiteau, la foule a commencé à affluer, baignée par le soleil et l'envie de faire la fête au rythme des orchestres. Une fête $authentique\ et\ familiale\ qui\ va\ se\ poursuivre\ jusqu'à\ dimanche\ soir.\ Ce\ same di\ se\ produiront\ l'orchestre\ Stereo,\ les\ Albfetza\ et\ le$ DJ sets. Dimanche, place aux Seven Blech Army et à l'orchestre Déclic.

Samedi 9 septembre , de 17 h à 2 h, prix d'entrée, 6 €. Dimanche 10 septembre , de 11 h à 17 h, entrée libre, devant le complexe sportif de Hochfelden, rue des Quatre-

Culture - Loisirs Hochfelden

À LIRE AUSSI

Pierre Niney est marié à l'une des femmes les plus riches du monde

[Photos] A 58 ans, voici le salaire annuel que touche Marc Fogiel

Jupes courtes tendance et à la mode pour les femmes (recherchez ici)

La maison de Mireille Mathieu choque le monde entier, la preuve en image!

Bardot : que devient Nicolas Charrier, l'enfant unique et non désiré de Brigitte Bardot ?



DNANA:









Tab**99la** Feed

